

笑顔

第59号
入善町商工会女性部報
令和4年3月20日
発行者
入善町商工会女性部



ディスプレイ講習会 12月16日(木)

部長あいさつ 入善町商工会女性部 部長 池原 紀子



4月26日、令和3年度通常総会が行われ、この度入善町商工会女性部長に就任致しました。

「失敗は成功のもと」くじけそうになった時、ふっと頭をよぎる言葉です。まだまだコロナ禍が続きますが、今この時こそできることを皆様と共に活動できたらと願っています。

昨今の厳しい経済状況ですが、新型コロナウイルスに負けることなく、女性部員の資質向上、会員増強を目標に、楽しく笑顔輝く女性部活動となりますよう、微力ですが精一杯努めて参りたいと存じます。皆様の温かいご協力、ご指導を心よりお願い申し上げます。

令和3年・4年度 女性部役員

部長	池原 紀子
副部長	浜田 真美子
副部長	本田 博子
副部長	細田 喜代美
会計	西川 静穂
書記	竹内 陽子
書記	上田 環
監事	柏原 京子
監事	屋木 由美
6区	上田 環
8区	前田 和美
9区	浜田 真美子
9区	扇原 和佳子
10区	岩場 恵子
11区	竹内 ゆか子
11区	松原 真理子
12区	岡田 麻紀
13区	中野 早苗
14区	上野 奈津子
15区	鷺尾 のぞみ

県連事業の取り組み

令和3年度富山県商工会女性部連合会主張発表県大会 6月29日(火)

富山県商工会女性部連合会主張発表県大会に新川ブロック代表として岡田麻紀さんが主張発表されました。「女性部活動に参加して」のテーマで、女性部の活動に積極的に取り組む発表により見事優秀賞を受賞しました。



「 Ganbare! Machi-chan! 」



元気な商工会地域づくり支援事業

富山県商工会女性部連合会は元気な商工会地域づくり支援事業の採択を受け各商工会地域の特産品を使用したジェラートの試作開発を行いました。入善町商工会女性部は、町の特産品である「やわらか雪しおねぎ」を使った「雪しおねぎジェラート」を試作しました。



「雪しおねぎジェラート」
「富山の遊び場賞」を受賞



▲「雪しおねぎ」とミルクジェラートの調整のため、ねぎをゆでたり、バターで炒めてみたり。



▲レモン風味? バター風味?
味のバランスを試案中…



▲2月14日(月)入善町役場にて 笹島町長へ受賞の報告

商工会女性部対抗親睦パークゴルフ大会 11月8日(月)

6月に行ったパークゴルフの練習の成果を發揮し、大会に参加しました。天気にも恵まれ、珍プレー続出でしたが、和気あいあい楽しい大会でした。来年は皆さんの参加をお待ちしています。



ナイスショット!

詳細

全国商工会女性部連合会 おもてなし交流事業

検索

商工会の日事業 パークゴルフ体験会 6月9日(水)

コロナ禍でなかなか会えなかった部員と久しぶりに顔を合わせ、皆さんでパークゴルフを楽しみました。初心者の部員も多く、練習を兼ねながら爽やかな汗を流しました。コロナ禍もあり、昼食は配布したお弁当を持ち帰りました。



まつりんぴく2021 10月23日(土)

昨年のカレーに炒めた玉ねぎを加え、ひと手間かけました。新たにコロッケを付けた「ママさんカレーPART2 コロッケトッピング」250食を笑顔プラスで販売しました。



ひな寿司と雪しづねぎジェラートを 部員の皆さんへお届け 2月25日(金)

新型コロナウイルス感染症拡大により、新年会は中止となりました。部員の皆さんに元気と笑顔になって欲しいとの思いを込め、ひな寿司と試作完成した雪しづねぎジェラートをお届けしました。雪しづねぎジェラートの味等、皆さんのご意見をお聞かせ下さい。



社会福祉協議会へ タオル寄贈 6月7日(月)

町内の福祉施設で活用してもらうため、部員からのご厚意で頂いたタオル280枚を入善町社会福祉協議会に寄贈しました。



にゅうぜんクリスマスランド 12月12日(日)



寒い日となりましたが、サンタクロースの帽子を身に付けて、検温と来場者の受付を行いました。



視察研修会(富山市岩瀬方面) 11月2日(火)

新型コロナウイルス、デルタ株が落ち着く頃を見計らって県内視察研修会を行いました。

舛田酒造所では、普段なかなか見ることができない酒蔵などを見学し、御料理ふじ居では富山の食材をゆっくり味わい、秋の好日を過ごさせていただきました。



▲満寿泉を堪能できる「沙石(させき)」にてパチリ

- ▶舛田酒造所 酒蔵見学
- ↓
- ▶岩瀬の町並み散策
- ↓
- ▶御料理 ふじ居



▲御料理ふじ居にて



令和3年度 活動の あしあと

秋の交通安全運動 9月24日(金)

秋の交通安全運動にて、ドライバーへ部員手作りの香り袋を約200個配布しました。



1人1人の思いが
詰まった、
香り袋が完成!

ディスプレイ講習会 12月16日(木)

年末・年始に向けてお店に飾るフラワーアレンジメントを作りました。会場には花の香りが広がり、皆さんの笑顔でいっぱいになりました。



女性部資質向上研修会 (WEBセミナー) 10月4日(月)

新型コロナウイルスの影響で今年もWEBで開催。役員会後、「女性目線を取り入れた接客・接遇の極意」をテーマとしたWEBコンテンツを視聴しました。



新入部員紹介

泉 菜穂さん (株)泉建設(青木)
泉 恵子さん Private Salon K(青木)
今井 泉さん おはぎの半六(中町 R4~)